



A la Comisión Nacional del Mercado de Valores

A los efectos previstos en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, Applus Services, S.A. (en adelante, "Applus" o la "Sociedad") comunica la siguiente.

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Asunto: Adquisición de Rescoll

Se adjunta nota sobre la adquisición de la compañía Rescoll, un laboratorio líder en Francia.

Todo lo cual se comunica como otra información relevante a todos los efectos, en Madrid, a 12 de junio de 2023

Applus Services, S.A.



Applus+ adquiere Rescoll, un laboratorio líder en Francia

- **Rescoll refuerza los servicios de Applus+ en ensayos de dispositivos médicos e incrementa su posicionamiento como socio de referencia en el sector aeroespacial.**
-

12 de junio de 2023 – Applus+, uno de los líderes globales en el sector de inspección, ensayos y certificación, se complace en anunciar la adquisición de todo el capital social de Rescoll, un proveedor de ensayos de materiales e I+D con sede en Francia.

Fundada en 2000 y con sede en Burdeos, Rescoll cuenta con 170 empleados y unos ingresos anuales de 21 millones de euros. Sus laboratorios, perfectamente equipados, sus expertos y sus reconocidas capacidades dan soporte al desarrollo de los sectores médico, aeroespacial, industrial y energético.

Rescoll está especializada en análisis químicos, ensayos mecánicos e ingeniería de materiales y procesos, con una amplia experiencia en adhesivos y revestimientos. Cuenta con un gran reconocimiento en Francia debido a su amplia y acreditada oferta de ensayos y sus cualificaciones únicas.

Con esta adquisición, Applus+ consolida su cartera de servicios para satisfacer las exigentes y crecientes demandas de los sectores de dispositivos médicos y aeroespacial, posicionándose en centros industriales clave, como Alemania, Francia y España.

En dispositivos médicos, la División Laboratories amplía sus servicios con ensayos de biocompatibilidad y ensayos mecánicos en implantes y biomateriales. Además, Rescoll posiciona a Applus+ como socio de referencia en el sector aeroespacial, añadiendo nuevas acreditaciones y complementando sus amplias y versátiles instalaciones, que cubren toda la pirámide de ensayos, desde cupones hasta ensayos a escala real.

Mauricio Úbeda, Executive Vice President de la División Laboratories, afirma: “Rescoll encaja perfectamente en nuestro plan estratégico, ampliando nuestros servicios en el sector de los dispositivos médicos, un mercado muy atractivo. Esta adquisición se suma a la adquisición reciente de CFI, un reconocido laboratorio en China de ensayos de automoción que, del mismo modo, nos permite ampliar nuestra red en mercados de elevado crecimiento.”



Joan Amigó, Chief Executive Officer del Grupo Applus+, afirma: “Celebro que Rescoll se haya unido a Applus+ y doy la bienvenida a todos sus empleados a nuestro Grupo. Rescoll se integra perfectamente en nuestra estrategia de adquisición de negocios con buenos márgenes. Su oferta de servicios altamente tecnológicos está vinculada a la sostenibilidad y al uso de materiales más respetuosos con el medio ambiente para el sector aeroespacial y otras industrias.”

José Alcorta, Chief Executive Officer de Rescoll, añade: “Rescoll ha mostrado un constante crecimiento desde su creación y ahora necesita un socio externo para continuar y acelerar su desarrollo. En Applus+ hemos encontrado el socio idóneo. Proporcionaremos a Applus+ experiencia en el campo médico, así como conocimientos técnicos en la industria de adhesivos y pinturas. Estas sinergias se verán reforzadas por la visión común de ambas empresas y nos permitirán contribuir a la creación de un líder europeo en el campo de los ensayos y la certificación.”

Applus+ contacto para inversores:

Aston Swift

+34 667 186 694

aston.swift@applus.com

Applus+ contacto para medios:

María de Sancha Rojo

+34 691 250 977

maria.sancha@applus.com

Sobre el Grupo Applus+

Applus+ es una de las empresas líderes y más innovadoras en el sector de inspección, ensayos y certificación. La compañía tiene una cartera de servicios que ayuda a clientes de todo tipo de industrias a asegurar que sus activos y productos cumplen con los estándares y regulaciones de calidad, seguridad y medioambiente.

El Grupo impulsa una generación de ingresos cada vez más rentable a través de sus servicios de sostenibilidad que ayudan a los clientes a alcanzar sus objetivos sociales y medioambientales. La estrategia del Grupo se alinea con las mega tendencias globales de transición energética, electrificación y conectividad. Applus+ impulsa la innovación y la digitalización a todos los niveles e invierte en el desarrollo de soluciones propias, con 151 patentes vigentes de 34 familias diferentes y más de 210 proyectos de investigación.



Con sede en España y cotizada en las bolsas españolas, Applus+ opera en más de 65 países y emplea a más de 26.000 personas. En el ejercicio de 2022, Applus+ obtuvo unos ingresos de 2.050 millones de euros y un resultado operativo ajustado de 202 millones de euros. El número total de acciones es de 135.867.508.



ISIN: ES0105022000

Symbol: APPS-MC

Para más información, visite: <https://www.applus.com/global/es/>